



## Inilah 7 Seniman yang Membentuk Suara Tahun 2024: Jangan Lewatkan!

### Description

#### 7 Artis Muda yang Membentuk Suara Tahun 2024

Musik pop terus berkembang dan selalu menampilkan kejutan yang tak terduga. Untuk itu, saya akan memperkenalkan tujuh artis muda yang memiliki potensi besar dalam bermusik di berbagai genre. Menjadi penting untuk memperhatikan mereka agar dapat merasakan bagaimana arah musik tahun ini, dan kemungkinan tahun-tahun mendatang.

#### Tanner Adell: "FU-150"

Salah satu artis yang patut diperhatikan adalah Tanner Adell dengan lagu "FU-150" yang menghadirkan gaya musik country modern dengan sentuhan hip-hop, R&B, dan pop. Ini menunjukkan inklusi dan eksklusi Black dalam musik country.

#### Nettspend: "We Not Like You"

Nettspend adalah rapper muda yang menonjol dengan aliran yang ceria dan beat yang penuh semangat. Ia menjadi salah satu dari gerakan rapper generasi muda yang menaikkan popularitasnya di SoundCloud dan TikTok.

#### Xavi: "La Diabla"

Xavi merupakan bagian dari gelombang musik Meksiko dan Meksiko-Amerika yang telah merambah ke pop global beberapa tahun terakhir. Lagunya "La Diabla" berhasil masuk ke peringkat 20 Billboard Hot 100 dengan penuh ketulusan dan keyakinan.

#### That Mexican OT: "Glocks & Hammers"

If Houston rap was thriving and gaining long-overdue attention in the late 1990s until the 2000s, it was notable for the way that it deployed slowness. The current rising Houston star That Mexican OT is a clear inheritor of that style, and matches it with a high degree of lyrical dexterity, like tap dancing in molasses.

#### Bizarrap dan Young Miko: "Young Miko: BZRP Music Sessions, Vol. 58"

Young Miko adalah penyanyi dan rapper Puerto Rico yang begitu alami dalam dua keterampilannya itu sehingga berhasil mencuri perhatian di lagu "Fina" bersama Bad Bunny. Kolaborasi berikutnya dengan

hitmaker Argentina, Bizarrap, menegaskan bakat masa depan Young Miko.

Buggin: "All Eyes on You"

Band hardcore Chicago, Buggin, berhasil menciptakan musik yang penuh tensi, berat, funky, dan segar. Dengan gaya yang lentur dan tidak kaku, Buggin menawarkan sesuatu yang berbeda di dalam genre mereka. Jika Anda mencari pengalaman musik yang baru dan mengagumkan, jangan lewatkan lagu-lagu dari para artis muda yang saya sebutkan di atas. Semoga mereka dapat membawa warna baru dalam industri musik tahun 2024.

## Ringkasan

Jon mengisi acara musik The Amplifier dengan memberikan daftar tujuh artis muda yang memiliki potensi besar di berbagai genre musik. Mulai dari Tanner Adell dengan campuran country modern, Nettspend yang memberikan nuansa eksentrik di dunia rap, hingga Xavi dengan sentuhan musik pop global. Selain itu, ada pula That Mexican OT dari Houston rap yang memperlihatkan kepiawaiannya dalam lirik, dan kolaborasi futuristik antara Bizarrap dan Young Miko. Buggin dari Chicago juga ikut meramaikan dengan musik hardcore yang bernuansa funky. Siapa di antara mereka yang akan menjadi artis yang mendefinisikan suara di tahun-tahun mendatang?

Ayo bagikan pendapatmu! Siapa artis muda yang menurutmu memiliki potensi besar di industri musik saat ini? Yuk diskusikan!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)